

校長だより

いたびさんぽ

令和3年2月5日 号



2月になりました！

まだまだ寒い日が続きます。
体調を崩さないよう、気を付けてくださいね。

2日(火) 児童集会

124年ぶりに2月2日が節分に。そこで、校長から節分と立春の話をしました。その後、1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」と言われているように、残りの日々があっという間に過ぎ去る前に、『1日1日を大切に！』と締めくくりました。

優輝さんが長橋小学校に来る日は、あとたったの24日。在校生でさえ31日しかありません。充実した毎日が送れるよう、全員で力を合わせて頑張っていきましょう。



1月 2月
行く にげる

3月
去る



アクティブ・ワン いすとりゲーム 3日(水)

朝のアクティブ・ワン活動の時間に、いすとりゲームをしました。最初は縦割り班ごとに、そして次に全校児童で行いました。ガッツむき出しているすに向かって行く子、遠慮しちゃう子…それぞれの個性を出しつつ、みんなとても楽しそうに取り組んでいました。また一つ、長橋っ子のよさが見つかった取組でした。



5日(金) プログラミング学習(5・6年)

8月に5・6年生が教頭先生と一緒に取り組んだプログラミング学習。この時は『マイクロビット』という光るボードにパソコンから命令を送って、プログラムした通りに光らせる取組を行いました。

5日には、今年度2回目のプログラミング学習を行いました。福井大学の学生さん1名が指導のお手伝いに来てくれ、楽しい雰囲気の中、ミニ扇風機を動かす活動にチャレンジしました。



おうちの人に話してみよう!



みなさん、この頃ごろどんなことかんを感じていますか？学校は『楽しい学校』になっていますか？
かたいかいるた大会やなわとび大会がたいかい終わりましたが、今いま夢中むちゅうになっていることもくひょうや目標もくひょうとしていることはあります
か？おも思っていること・考かんがえていることことばなどを言葉にして、おうちの人はなに話してみませんか？この休やすみに
じかんみ時間を見つけて話はなしてみてください。

おうちの皆様、もしお子さんがお話をしてくれたら、そして感じたことや気になったことなどありましたら、一言書いていただけるとありがたいです。よろしくお願いいいたします。

さいきん
最近のできごと

たの
楽しかったこと
うれしかったこと

むちゅう
夢中になっていること
いま もくひょう
今の目標

児童名：

そのほか、どんなことでも

.....

.....

.....

.....